

令和4年度 東毛地区 「未来をひらく家庭教育のつどい」

講演

講師

東部児童相談所 虐待対応係補佐

池田 和彦 氏

テーマ

「児童虐待防止について」



令和4年度東毛地区「未来をひらく家庭教育のつどい」が、6/29（水）に太田市社会教育総合センターで、東毛地区の家庭教育支援に携わる団体代表者、管内市町教育委員会家庭教育担当者、管内市町福祉部局子育て支援担当者を対象に実施されました。講演会では、児童虐待の現状・発見した場合の対応・予防と地域の取組について、お話しいただきました。また、参加された地域の活動団体様からは日頃の活動の様子や取組を話され、市町の担当者との情報交換、連携を図る機会となりました。

御参加いただき、大変ありがとうございました。

参加者の声

・ 養育者を孤立させないということの大切さ重要さを改めて感じました。また、支援する側に立った時に、お子さんのみならず、保護者の方にも継続した支援があることの大切さを感じました。

・ 児童相談所の方の貴重なお話しを伺い、改めて、自分たちの活動の意義、他部門との連携の大切さを感じました。

・ 地域で子どもを育てることが大切であると改めて認識し、何ができるかを考えるきっかけになりました。

・ 講演内容は貴重で、児童虐待の実態や支援の現状を知る良い機会となりました。また、さまざまな活動団体の活動を聞いて、もっとこのような活動が周知されたら、家庭教育の中で起こりえる問題や悩みを解決できるのではないかと思います。